

ACTUALIDAD | EDUCACIÓN

Los sindicatos defienden una “ampliación muy significativa” de docentes en la negociación sobre plantillas que se abre este miércoles en la Mesa Sectorial de Educación

- CSIF, ANPE, USTEA, CCOO y UGT reclaman este incremento para mitigar las altas ratios y ofrecer una adecuada atención a la diversidad bajo parámetros de inclusión educativa

Sevilla, 15 de noviembre de 2023

Los sindicatos presentes en la Mesa Sectorial de Educación (CSIF, ANPE, USTEA, CCOO y UGT) reclaman que se produzca una “ampliación muy significativa” de docentes de todos los cuerpos que palle el déficit de plantilla que existe actualmente en el sistema educativo público andaluz. Así lo han defendido a la entrada de la Mesa Sectorial de Educación las organizaciones sindicales, a cuya instancia se ha convocado esta reunión monográfica para tratar “la insostenible situación de las plantillas de profesorado en Andalucía”.

Para las organizaciones de Mesa, “las plantillas en Andalucía son claramente deficitarias, lo que supone un importante menoscabo de la calidad de la educación pública en nuestra comunidad y de las condiciones laborales de sus trabajadoras y trabajadores”.

Por ello, entienden que “es necesaria y urgente una ampliación muy significativa de la plantilla, para mitigar los problemas detectados en relación a la ratio de alumnado, la atención a la diversidad bajo parámetros de inclusión educativa --especialmente en lo que se refiere al alumnado con Necesidades Educativas Especiales (NEE) y Necesidades Específicas de Apoyo Educativo (NEAE)--, la carga lectiva del horario del profesorado o el exceso de carga burocrática docente que repercute en la salud laboral y el bienestar emocional de las y los docentes”.

Las organizaciones sindicales, que han subrayado el carácter prioritario de esta reunión, han reclamado la presencia en ella de la viceconsejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Macarena O’Neill, como presidenta de la Mesa Sectorial, e incluso han considerado fundamental contar con la participación de la propia consejera del ramo, Patricia del Pozo.